

Núm. 32 /180114

San Antonio Cañada, Puebla, a 18 de enero de 2014..

ENTREGA ROSARIO ROBLES 7,500 HUERTOS FAMILIARES EN PUEBLA

- Queremos que coman suficiente y nutritivo en los 14 municipios poblanos de la Cruzada Nacional Contra el Hambre, dice titular de la Sedesol, Rosario Robles, ante vecinos de La Lobera
- Anunció una inversión de 30 millones de pesos para huertos y cuidado de animales de traspatio
- En Tehuacán, instaló el Comité Interinstitucional Estatal para el Desarrollo Social

En la Sierra Negra, una de las regiones más pobres del estado, donde viven indígenas náhuas, la secretaria de Desarrollo Social, Rosario Robles Berlanga, entregó simbólicamente siete mil 500 huertos familiares, que impactarán directamente en la calidad de la alimentación de las familias que viven en los 14 municipios poblanos de la Cruzada Nacional Contra el Hambre.

La titular de la Sedesol, acompañada por el gobernador Rafael Moreno Valle, informó que se trata de una inversión de 30 millones de pesos para que estas familias puedan acceder a una alimentación suficiente y nutritiva, mediante el cultivo de brócoli, rábanos, acelgas, cilantro, cebolla y diferentes tipos de chile, entre otras hortalizas.

“El objetivo es combatir la pobreza, trabajar para que todos los poblanos vivan con dignidad, con calidad de vida, que es la causa de todos. Aquí no hay colores partidistas; aquí hay una sola bandera, que se llama México”, afirmó la titular de la Sedesol ante vecinos de La Lobera.

Durante el recorrido en la casa del señor Bonifacio Lezama Victoriano y su esposa Paula Amayo González, la funcionaria federal constató que esta familia cuenta ya con un techo firme, fogón, baño ecológico y un huerto, sembrado con coliflor, acelgas y rábanos, que les permitirá consumir verduras frescas y vender el excedente.

Se trata, dijo la secretaria Robles Berlanga, de que cada familia de La Lobera tenga sus hortalizas, sus animales de traspatio, como conejos y gallinas, para mejorar su economía, y su esfuerzo se vea reflejado en un mejor nivel de vida. No son dádivas ni asistencialismo; se trata de que cada quien salga adelante por su propio esfuerzo, y ustedes lo están haciendo.

Acompañada de Bonifacio, Paula y sus pequeñas hijas Esmeralda y Rosalía, así como vecinos de la comunidad, explicó que de eso trata la política social de nueva generación impulsada por el presidente Enrique Peña Nieto, de vincular lo social con lo económico, para que sea a través de proyectos productivos y la participación ciudadana como se avance en la superación de los rezagos sociales.

“Estamos contentos porque nuestra casa ya tiene baño; el techo era de palma y ahora es de lámina, ya está mejor. Mire, hasta un huerto tenemos para sembrar y cosechar nuestras verduritas”, contó la señora Paula a la titular de la Sedesol.

La Cruzada Nacional Contra el Hambre es para mejorar calidad de vida de la gente, que sea más digna, señaló la secretaria Robles Berlanga a los habitantes de la Lobera; por eso estamos trayendo vivienda, servicios de salud, educación y huertos familiares, porque esa ha sido la instrucción del presidente Enrique Peña Nieto.

En San Antonio Cañada, donde crecen las palmas y el carrizo en un árido paisaje que se agrieta entre barrancas y relieves rocosos, viven más de 300 habitantes que, con la Cruzada Nacional Contra el Hambre, se han visto beneficiados con 240 acciones de huertos de traspatio; 34 de electrificación; una obra de alcantarillado y 136 acciones de techos firmes.

En este municipio, que tiene su fiesta grande el 13 de junio, día de San Antonio Abad, se instalaron también 244 fogones ecológicos y 149 pisos firmes.

“El próximo 21 de enero se va a cumplir un año de la Cruzada Nacional Contra el Hambre. No podemos estar tranquilos y pensar en un México próspero si hay mexicanos, niñas, niños, mujeres y adultos mayores que tienen hambre. Trabajemos para prosperar, para que la gente sea productiva y ejerza su derecho más elemental a la alimentación”, sostuvo la funcionaria.

En Tehuacán, la secretaria Robles Berlanga instaló el Comité Interinstitucional Estatal para el Desarrollo Social, con lo cual se pretende hacer más eficaz la coordinación entre dependencias estatales y federales en la superación de la pobreza extrema y el hambre.

Debemos impactar en los indicadores de la pobreza, dar resultados a la gente, porque ese es nuestro compromiso y es la instrucción del presidente Peña Nieto, concluyó la funcionaria federal.

Los municipios del Puebla en la Cruzada Nacional Contra el Hambre son: Puebla, Tehuacán, San Andrés Cholula, Ajalpan, Huauchinango, Atlixco, Xicotepec, Vicente Guerrero, Atempán, Zoquitlán, Huitzilán de Serdán, Eloxochitlán, San Antonio Cañada y Camocuautla

ooOoo.